



## **Mit 1&1 Versatel in Geesthacht auf Glasfaser umsteigen:**

### **Auf dem Weg in die Zukunft: 1&1 Versatel baut Glasfasernetzwerk in Geesthacht aus**

Geesthacht, eine malerische Stadt an der Elbe in Schleswig-Holstein, steht kurz davor, einen bedeutenden Sprung in Richtung digitaler Innovation zu machen. Dank des fortlaufenden Ausbaus des Glasfasernetzwerks durch 1&1 Versatel wird Geesthacht zu einem Hotspot für Hochgeschwindigkeits-Internet und zuverlässige Datenübertragung.

Mit diesem Ausbau ergeben sich zahlreiche neue Vorteile für die ortsansässigen Unternehmen. Ein schnelles und stabiles Internet ist heutzutage unverzichtbar für den Erfolg eines Unternehmens. Die Verfügbarkeit von Glasfaserleitungen bedeutet nicht nur eine erhebliche Steigerung der Geschwindigkeit bei Datenübertragungen, sondern auch eine verbesserte Leistungsfähigkeit bei Online-Anwendungen wie Cloud-Diensten, Videokonferenzen und E-Commerce-Plattformen.

Darüber hinaus bietet Glasfaser eine überlegene Zuverlässigkeit im Vergleich zu herkömmlichen Kupferkabeln. Selbst in Zeiten erhöhten Datenverkehrs können Unternehmen darauf vertrauen, dass ihre Internetverbindung stabil bleibt. Dies ist besonders wichtig für Unternehmen, die auf eine kontinuierliche Online-Präsenz angewiesen sind, sei es für den Kundenservice, den Verkauf oder die interne Kommunikation.

Die Attraktivität von Geesthacht als Standort für neue Unternehmen wird durch den Ausbau des Glasfasernetzwerks weiter gesteigert. Die Verfügbarkeit von Hochgeschwindigkeits-Internet wird für Start-ups und etablierte Unternehmen gleichermaßen attraktiv sein. Ein zuverlässiges und schnelles Internet ist heutzutage ein wichtiger Faktor bei der Standortwahl für Unternehmen, da es die Möglichkeit bietet, sich mit Kunden und Geschäftspartnern weltweit zu vernetzen und innovative Technologien zu nutzen.

Durch den Ausbau des Glasfasernetzwerks wird Geesthacht zu einer Stadt mit einer modernen digitalen Infrastruktur, die Unternehmen aller Branchen und Größenordnungen anzieht. Dies ist nicht nur ein wichtiger Schritt für die wirtschaftliche Entwicklung der Stadt, sondern auch für ihre Zukunftsfähigkeit im digitalen Zeitalter. Insgesamt wird der Ausbau des Glasfasernetzwerks von 1&1 Versatel in Geesthacht einen positiven Einfluss auf die lokale Wirtschaft haben und die Stadt als attraktiven Standort für Unternehmen weiter stärken. Die Verfügbarkeit von Hochgeschwindigkeits-Internet wird dazu beitragen, dass Geesthacht weiterhin ein Ort ist, an dem Innovation und Wachstum gefördert werden.